



# Anne-Estelle Dal Pont

[Tu veux recevoir mes confidences directement dans ta boîte mail ?  
Clique ici :-\)](#)

## Écrire une chanson

### **La première fois que j'ai écrit une chanson, j'avais 12 ans**

Je me souviens, j'avais écrit un texte hyper long, j'avais essayé de faire une métaphore à propos d'un chat et d'une souris (pour une chanson soi-disant d'amour ^^) Je l'avais fait lire à ma mère qui m'avait dit le plus gentiment possible que ce n'était pas très subtil, ni poétique Et je me souviens que je ne m'étais pas vexée : j'avais vraiment écouté ses conseils. Ce texte n'a jamais dépassé le stade d'écrit, puisqu'il était nul (on peut le dire) et donc, je ne l'ai jamais mis en musique (ouf !).

### **La première chanson que j'ai écrite avec musique était une chanson pipi-caca.**

J'avoue tout haha. C'était une sorte de comptine, pour faire rire. Très facile à retenir (pour le coup, la musique est venue en même temps que les paroles ^^). Et toute ma famille la connaît (même pas honte). Même ma fille de 12 ans 1/2 la chante pour s'amuser. L'auto-dérision, c'est bien, mais elle a des limites et je ne vais pas vous écrire les paroles ici ;-P

### **La première jolie chanson que j'ai écrite et composée, j'avais 14 ans.**

Je faisais partie du groupe de musique de mon grand-frère, en tant que pianiste et chœurs. Quand il est parti faire ses études, le groupe s'est délité, et j'ai eu envie d'en former un autre. Alors j'ai recommencé à écrire des textes, à mettre des musiques dessus, à faire des tests, à peaufiner. Cette fois, je voulais présenter à ma famille une chanson aboutie pour avoir leur avis.

On était dans la voiture, en revenant de l'école, et je me suis lancée.  
J'avais mal au ventre, le cœur qui battait à mille à l'heure, mais je ne pouvais plus garder mon idée pour moi, il fallait que je sache ce qu'elle valait.  
Je me souviens juste de la réaction de ma grande sœur : elle avait les yeux qui brillaient et elle m'a dit que c'était génial.  
Alors on a remonté un groupe, et pendant deux ans, on a chanté mes chansons.

### **Des chansons, encore des chansons**

Ensuite, j'ai déménagé, et mes chansons sont restées dans mes carnets.  
Pour certaines que j'ai écrites durant mes années lycée, je ne me souviens même plus de la mélodie que j'avais inventée.  
J'ai écrit des chansons pour moi, pour le mariage de mon grand frère, pour des amis qui vivaient des choses difficiles...  
J'ai écrit des chansons dans un roman qui parle de musique (ce roman est prévu pour le printemps 2025).

### **Écrire des chansons, c'est l'un de mes rêves d'adolescence.**

Quand certaines rêves d'être des grandes stars, je rêvais de comédies musicales et d'être une sorte de Jean Jacques Goldman au féminin.  
Je rêvais d'écrire des chansons pour des artistes francophones connus,  
Je rêvais d'écrire des chansons pour une comédie musicale,  
Et tout mon chemin d'écriture depuis 6 ans ravive ce(s) rêve(s) :-)  
D'ailleurs, je rêve d'écrire des chansons pour les mariés pour lesquels je crée des cérémonies sur mesure.

### **J'ai écrit une chanson pour Patrick Fiori <3**

Dans mes confidences de la semaine dernière, je t'ai parlé de l'appel à texte de Patrick Fiori.  
Il a composé une musique et cherche un parolier ou une parolière.  
Le titre s'appelle "Infini".  
Ma tante m'a envoyé le lien de la vidéo où Patrick lance son concours et j'ai tout de suite su que j'allais participer.  
Je me suis imprégnée de la musique, j'ai laissé couler plein d'idées, puis j'ai raturé, rassemblé, raturé encore, transformé, recommencé, mis au propre, raturé encore et encore, jusqu'à ce que je sois satisfaite.  
Hier soir, j'ai envoyé mon texte.

### **Je ne sais pas où je vais, mais je vais continuer à écrire des chansons.**

La dernière fois que j'ai écrit une chanson complète, je devais avoir 20 ans.  
La dernière fois que j'ai eu l'idée de me remettre à écrire et composer un début de chanson, c'était il y a quelques semaines, pour moi.  
La dernière fois que j'ai écrit une chanson, c'était hier.  
J'espère que mon texte va sortir du lot, mais si ce n'est pas le cas, comme lorsque j'ai écrit ce premier texte à 12 ans qui n'allait pas du tout, je vais recommencer.

Parce que le plaisir d'écrire une chanson est une sensation que j'avais oubliée et qui me fait tellement de bien !

C'est si différent d'écrire un récit de vie ou même un roman.

Il y a des plaisirs qui ne coûtent pas grand chose et dont on se prive parfois pour rien.

### **C'est décidé, je vais continuer à écrire et composer des chansons.**

Même si je n'ai plus de piano (en camping car c'est compliqué), même si ça peut déranger mon chéri et notre fille (je ferai des mmh tout doux), même si rien ne me dit qu'un jour quelqu'un les chantera...

Juste parce que j'en ai envie, que ça me met en joie, et que c'est un pas vers mon rêve.

Rien que ça, c'est une bonne raison <3

### **Et toi ? Quel est le rêve vers lequel tu marches ?**

Si tu attends le "bon" moment, tu peux attendre longtemps.

Si tu agis juste pour le résultat final, tu peux être frustré.e longtemps.

Mais si tu t'amuses en chemin, alors voilà la raison d'être de ce rêve :-)

Je te souhaite une belle semaine et à très vite pour la suite <3

Anne-Estelle